



105 ATLET NPCI DILEPAS PEMKAB KUKAR KE PEPARPROV IV KALTIM





Puluhan atlet dari Kontingen NPCI Kukar yang dilepas untuk berlaga di Peparprov IV Kaltim di Balikpapan. (Rafi'i/Media Kaltim)

105 ATLET NPCI DILEPAS PEMKAB KUKAR KE PEPARPROV IV KALTIM

TENGGARONG - Sebanyak 105 atlet yang tergabung dalam Kontingen National Paralympic Committee of Indonesia (NPCI) Kutai Kartanegara (Kukar), dilepas oleh Pelaksana Tugas (Plt) Asisten III Sekretariat Kabupaten (Setkab) Kukar, Dafip Haryanto.

Mereka akan berlaga di Pekan Paralimpik Provinsi (Peparprov) IV Kalimantan Timur (Kaltim) di Balikpapan, pada tanggal 15-20 November 2023.

Dafip melanjutkan, Pemkab Kukar sangat optimis bahwa atlet yang dikirim bisa memberikan hasil yang terbaik. Terlebih sudah menjalani rangkaian pertandingan tingkat daerah, yang digelar belum lama ini. Di mana atlet asal Kukar juga berbicara banyak.

"Harapannya prestasi sebelumnya jadi pelecut semangat para atlet," ungkap Dafip, Senin (13/11/2023).

Dafip melanjutkan, dengan event tingkat Kaltim yang dilaku-

kan selama sepekan di Balikpapan ini, Kontingen Kukar bisa berbicara banyak. Meskipun lawan yang dihadapi tingkat level yang semakin meningkat, namun ia berpesan bisa memberikan perlawanan untuk bisa meraih prestasi yang lebih tinggi lagi.

"Siapkan mental dan semangat pantang menyerah dan jadi kebanggaan Kukar yang kita cintai. Kepada pimpinan kontingen dan pelatih, ofisial, dan atlet saya pesan dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya," tutupnya.

Sementara itu, Kabid Peningkatan Prestasi Dinas Pemuda Olahraga (Dispora) Kukar, Zukran, 105 atlet yang akan mewakili Kukar di Peparprov IV Kaltim di Balikpapan, merupakan atlet-atlet terbaik Kukar hasil Pekan Special Olympic Daerah (Pesoda) 1 Kaltim di Kukar belum lama ini.

Selain itu juga melakukan pembinaan secara kontinyu oleh Dispora Kukar melalui NPCI Ku-

kar. Sehingga atlet terus difasilitasi, memastikan proses pembinaan terus berjalan.

"Kami harap kawan-kawan yang berlaga dapat memberikan yang terbaik untuk Kontingen Kukar," ucap Zukran.

Zukran pun berharap, seluruh atlet yang bertanding bisa memberikan hasil maksimal dan para atlet bisa berjuang memberikan yang terbaik. Sehingga tidak hanya berprestasi di tingkat daerah saja, namun juga bisa memberikan prestasi di tingkat nasional hingga internasional.

"Mudahan kita diberikan hasil yang terbaik," pungkas Zukran.

Diketahui, total 10 cabang olahraga (cabor) yang akan diikuti oleh Kontingen NPCI Kukar. Yakni Angkat Berat, Bocchia, Panahan, Renang, Catur, Bulutangkis, Menembak, Atletik, Tenis Meja dan Voli Duduk.

Penulis: Muhammad Rafi'i
Editor: Nicha Ratnasari





SIDAK TERMINAL BUS BONTANG, KOMISI III KHAWATIR DESEMBER BELUM RAMPUNG

BACA HALAMAN A2



TINGKATKAN SDM RSUD BONTANG, PERAWAT DAN BIDAN IKUT PELATIHAN ENIL



Rombongan Anggota Komisi III DPRD Bontang saat melakukan sidak. (Dwi).

Sidak Terminal Bus Bontang, Komisi III Khawatir Desember Belum Rampung

BONTANG - Rombongan Anggota Komisi III DPRD Bontang datang meninjau proyek pembangunan Terminal Bus Bontang di Jalan Letjen S Parman, Bontang Barat, Senin (13/11/2023). Ketua Komisi III, Amir Tosina mengaku khawatir Desember mendatang proyek itu belum rampung.

Amir menjelaskan, terminal ini sangat diperlukan oleh masyarakat Bontang, terutama para pekerja. Dari pekerja tambang yang terminalnya memang bertempat di terminal KM 6.

"Kami sangat khawatir, dengan waktu yang sudah ditentukan akan tetapi penger-

jaan belum selesai. Masalah di kami, masyarakat pada mempertanyakan," paparnya.

Dari informasi yang masuk, banyaknya para pekerja yang mengeluhkan jauhnya jarak transportasi untuk mereka bekerja beberapa bulan terakhir. Memohon untuk cepat menyelesaikan proyek pembangunan terminal.

"Bapak mempunyai kuasa, tolong kasih saya alasan kenapa bisa pengerjaan belum selesai jika tidak sesuai dengan target. Agar kami bisa memberi alasan kepada mereka," tanyanya kepada Konsultan Pengawasan CV Arori Teknik selaku pemegang proyek tersebut.

Konsultan Pengawasan CV Arori Teknik, Muhammad Rusdi menjelaskan, untuk pengerjaan sudah memasuki 75 persen. Dalam perencanaan November ini progresnya berjalan di 85 persen. Target pengerjaan rampung pun sebelum akhir Desember 2023.

"Kami maksimalkan penyelesaian secepat mungkin untuk pembangunan terminal ini, dan akan dibangun tingkat dua lantai nantinya. Lantai bawah untuk penumpang masuk, dan sedangkan yang di atas untuk kantor," tutupnya.

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam



Rombongan Komisi III DPRD Bontang saat meninjau langsung pembangunan terminal. (Dwi)

Komisi III Temukan Pekerja Proyek Terminal Bus Bontang Tak Pakai APD

=BONTANG - Rombongan Komisi III DPRD Bontang menemukan para pekerja tidak menggunakan Alat Pelindung Diri (APD) saat sidak proyek pembangunan Terminal Bus Bontang, Senin (13/11/2023). Hal ini menjadi kekhawatiran tersendiri bagi Anggota Komisi III DPRD Bontang.

Amir Tosina, Ketua Komisi III DPRD Bontang mengatakan, sangat terkejut saat melihat para pekerja yang tidak menggunakan pengaman atau APD untuk keselamatan diri dalam bekerja.

"Ini tidak boleh dibiarkan, karena ini sangat bahaya. Setidaknya para pekerja semuanya menggunakan APD untuk keamanan dan keselamatan dalam bekerja," paparnya saat diwawancarai.

Konsultan Pengawasan CV Arori Teknika, Muhammad Rusdi Fadillah mengatakan, dari pihaknya sudah mempersiapkan APD saat di lingkungan kerja, akan tetapi para pekerja tidak mau menggunakannya.

"Sebenarnya kami sudah mempersiapkan, tetapi para pekerjanya yang tidak mau menggunakannya," ucapnya.

Dalam hal itu, Amir mempertegas pada pengawas, setelah ini menyuruh agar seluruh pekerja harus menggunakan APD yang ada, demi keselamatan dalam bekerja, karena keselamatan itu adalah yang paling utama.

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam



Penyerahan hadiah pembinaan untuk juara-juara Badminton Turnamen 2023 RSUD. (Yahya Yabo)

Badminton Turnamen 2023, Tim IGD A Juara 1

BONTANG – Tim dari Instalasi Gawat Darurat (IGD) A berhasil menjadi juara 1 di Badminton Turnamen 2023 dalam rangka HUT ke-21 RSUD Taman Husada Bontang. Keberhasilan itu diraih setelah berhasil memenangkan pertandingan di partai final, Jumat (10/11/2023) bertempat di Lapangan Badminton Amariq.

Ketua Pelaksana Badminton Turnamen 2023 RSUD Bontang, Muhammad Junaid mengatakan, Tim IGD A berhasil mengalahkan Tim Kamar Operasi dengan skor 2-0 secara langsung.

"Finalnya masuk tim IGD A melawan tim kamar operasi dan dimenangkan ganda putra dan ganda putri," jelasnya, Minggu (12/11/2023).

Pelaksanaan Badminton Turnamen 2023 dalam rangka HUT ke-21 telah dilaksanakan sejak babak penyisihan hingga pertandingan final, yang diikuti 20 tim terbagi dalam 5 grup.

"Kita telah mulai pada 29 Oktober hingga 5 November 2023. Pertandingan final di 10 November 2023," ungkapnya.

Melalui pelaksanaan Badminton Turnamen 2023, ia mengharapkan ada tim-tim yang dapat menghasilkan pemain badminton.

"Tim IGD A juara 1, juara 2 kamar operasi, juara 3 dimenangkan oleh tim laboratorium bersama tim farmasi dan juara harapan oleh tim keuangan A dan tim IGD B," terang Junaid. (adv/yah)



Pelatihan ENIL yang diikuti 30 perawat dan bidan RSUD Bontang. (Yahya Yabo)

Tingkatkan SDM RSUD Bontang, Perawat dan Bidan Ikut Pelatihan ENIL

BONTANG— RSUD Taman Husada bersama Hipgabi mengadakan pelatihan perawat dan bidan dalam bidang Emergency Nursing Intermediate Level (ENIL) yang dilaksanakan pada 13 - 19 November 2023 bertempat di lantai 4 gedung B RSUD Bontang secara online (daring) dan tatap muka di Samarinda.

Sub Koordinator Penunjang Keperawatan, Bambang Sri Mulyono mengatakan, pelatihan ENIL diperuntukkan bagi perawat dan bidan di RSUD Taman Husada Bontang. Kegiatan pelatihan berlangsung secara online (Daring) dan akan dilaksanakan tatap muka di Samarinda dalam hal tes setelah mendapatkan pelatihan.

“Ini kegiatan rutin yang dilaksanakan di bidang keperawatan yakni pelatihan ENIL. Ini merupakan pelatihan tingkat lanjutan,” kata Bambang, Senin (13/11/2023).

Bambang mengatakan, ada sebanyak 30 perawat dan bidang yang berasal dari semua unit termasuk

unit Instalasi Gawat Darurat (IGD).

“Sebagian besar peserta dari IGD dan dari ruangan-ruangan perawat yang menangani jantung,” ungkapnya.

Selain itu, Ia pun mengatakan, pelatihan digabungkan dengan daring dan luring. Untuk pelatihan tatap muka sendiri akan dilaksanakan di Samarinda. “Ini pertama dilaksanakan dengan jumlah 30 peserta dalam satu rumah sakit bersama Hipgabi Kaltim dan Hipgabi Pusat,” terangnya.

Tujuan dilaksanakan pelatihan pun sebagai bagian dari mewujudkan visi misi RSUD Taman Husada Bontang, agar menjadi rumah sakit terbaik di Kalimantan Timur berstandar internasional.

“Akan ada ujiannya juga bagi peserta pelatihan. Tujuannya sebagai bagian dari visi dan misi rumah sakit. Meningkatkan pelayanan paripurna dan meningkatkan SDM RSUD Bontang,” pungkasnya. (adv/yah)



Proses pengerjaan incenerator baru milik RSUD Bontang di instalasi kesehatan lingkungan. (Yahya Yabo)

Musnahkan Limbah Medis, RSUD Bontang Bakal Punya Alat Incenerator Baru

BONTANG – RSUD Taman Husada Bontang akan memiliki incenerator baru dengan kapasitas 200 kilogram. Ini juga menjadi alat baru yang akan dimiliki RSUD Bontang dalam hal pemusnahan limbah B3 atau limbah medis.

Kepala Instalasi Kesehatan Lingkungan RSUD Taman Husada Bontang, Sri Erna Nilawati mengatakan, tahun ini RSUD Bontang mengadakan alat incenerator baru dengan kapasitas yang lebih besar.

“Ini sudah 80 persen kalau mesin incenerator-

nya. Tinggal pembangunan fisik untuk bangunan tempat inceneratornya yang sudah mencapai 75 persen,” kata Erna saat ditemui.

Selanjutnya, Ia mengatakan proses penyelesaian akan ditargetkan selesai pada Desember 2023. Selain itu, setelah proses selesai, incenerator harus memiliki izin sebelum digunakan untuk pembakaran limbah medis.

“Setelah selesai menunggu lagi, harus ada izin dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK),” ungkapnya. (adv/yah)



Proses pelatihan BTCLS yang dilaksanakan RSUD Taman Husada Bontang. (Yahya Yabo)

Perawat dan Bidan RSUD Bontang Ikuti Pelatihan BTCLS

BONTANG – Tingkatkan keilmuan Sumber Daya Manusia (SDM) bagi perawat hingga bidan, RSUD Taman Husada melaksanakan Pelatihan Basic Trauma and Cardiac Live Support (BTCLS) yang dilaksanakan pada Rabu (8/11/2023) hingga Sabtu (11/11/2023) di Hotel Horison, Samarinda.

Sub Koordinator Penunjang Keperawatan RSUD Taman Husada Bontang, Bambang Sri Mulyono menjelaskan, BTCLS wajib diikuti perawat dan bidan untuk pelatihan dasar BTCLS. Pelatihan dilaksanakan secara langsung dalam rangkaian studi orientasi ke RSUD AWS Samarinda.

"Salah satu rangkaian dalam kunjungan ke RSUD AWS Samarinda setelah melihat tata kelola UGD. Perawat wajib mengikuti pelatihan BTCLS bersama

Hipgabi Kaltim," jelasnya saat ditemui.

Bambang mengatakan, pelatihan yang dilaksanakan bagi perawat dan bidang dimaksudkan untuk mendapatkan sertifikat dan memenuhi kapasitas peningkatan SDM.

"Outpunya sertifikat kelulusan dan pemenuhan kapasitas peningkatan sumber daya manusia. Hasilnya kami ingin lulus 100 persen dan memiliki sertifikat pelatihan BTCSL," terangnya.

Ia pun menambahkan, semua pelatihan dimaksudkan dalam memenuhi visi misi rumah sakit yakni sebagai rumah sakit terbaik di Kalimantan Timur dan berstandar internasional. "Tujuan kami yakni mengejar capaian visi misi rumah sakit dalam menjadi rumah sakit terbaik di Kaltim," sebutnya. (adv/yah)



MINTA PEMERINTAH FASILITASI PERIZINAN UMKM

AD



**PENGGABUNGAN BERAU KE KALTARA
SULIT DILAKUKAN SECARA TEKNIS**



Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiyah.

MINTA PEMERINTAH FASILITASI PERIZINAN UMKM

TANJUNG REDEB - Perizinan produk UMKM lokal menjadi suatu hal yang penting, agar dapat dipasarkan dengan jangkauan yang lebih luas.

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiyah mengungkapkan, agar para pelaku UMKM dapat dengan mudah mengantongi legalitas, diperlukan dukungan dari pemerintah daerah.

"Ini sangat disayangkan, jika masih banyak UMKM kita yang terkendala izin. Padahal, produk lokal kita terus menunjukkan tren positif," ungkapnya kepada media ini.

Ia meyebut, salah satu kendala yang banyak ditemui di lapangan adalah, produk kuliner yang belum mendapat izin Pangan Industri

Rumah Tangga (PIRT) dari Badan Pengawas Obat Makanan (BPOM).

"Banyak UMKM lokal kita yang mengurus izin-izinnnya masih keteteran. Karena urusan izin PIRT BPOM itu kan agak susah," bebernya.

Dikatakannya, perizinan itu perlu diperoleh agar produk yang dihasilkan dapat go public. Makanya, para pelaku UMKM harus didampingi dan dibina. Agar produk yang dihasilkan dapat dipasarkan secara luas baik di dalam maupun luar negeri.

"Kami ingin pelaku UMKM di Berau perkembangannya signifikan, sampai mereka bisa mandiri dan produk diterima pasaran," tandasnya. (adv/dez)



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN BERAU**



Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman.

REKOMENDASI KPK, DORONG PENYELESAIAN GEDUNG BARU DISBUDPAR

TANJUNG REDEB - Pembangunan gedung baru Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) terus berprogres. Akan tetapi, penyelesaiannya diharapkan Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman dipercepat.

Dia menjelaskan, alasan dirinya mendorong penyelesaian pembangunan gedung baru Disbudpar tersebut berdasarkan arahan KPK.

"Arahannya itu untuk menyelesaikan seluruh progres pembangunan yang masih berjalan. Maka dari itu, kami terus dorong untuk segera diselesaikan," ungkapnya.

Politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini menyebut, harus ada keseriusan

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau dalam mengawasi kegiatan proyek pembangunan.

"Yang penting jangan sampai mangkrak. Paling tidak, ada progres yang terus berjalan," katanya.

Sakirman membeberkan, untuk penyelesaian pembangunan gedung tersebut telah dianggarkan pada tahun 2024 mendatang. Untuk itu, pihaknya terus mendorong progresnya hingga rampung dikerjakan.

"Gedung pariwisata sekarang sudah berjalan dan tahun depan mudah-mudahan bisa selesai gedung pariwisata kita itu," pungkasnya. **(adv/dez)**



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN BERAU



Anggota Komisi II DPRD Berau, Ratna.

SEIRING PERKEMBANGAN RUMAH SAKIT, DORONG PENINGKATAN KUALITAS TENAGA MEDIS

TANJUNG REDEB - Kesehatan masyarakat menjadi indikator yang sangat penting terhadap suatu daerah. Sehingga, untuk mencapai hal tersebut dibutuhkan kualitas tenaga medis yang mumpuni.

Anggota Komisi II DPRD Berau, Ratna menuturkan, peningkatan kualitas tenaga medis harus merata. Baik itu yang bertugas di Puskesmas maupun rumah sakit.

"Pemerintah harus segera menyusun skema pelayanan dokter kepada pasien, dengan cara memberikan beasiswa kepada dokter muda agar naik kelas ke spesialis dan bisa mengabdikan ilmu yang diperoleh di Kabupaten Berau," ungkapnya.

Lanjutnya, tidak jarang pasien berobat di rumah sakit mengeluh-

kan kurangnya pelayanan. Hal ini yang harus diperhatikan pemerintah daerah untuk peningkatan kualitas pelayanan kesehatan.

"Pada hari Sabtu atau Minggu pelayanan sudah tutup. Belum lagi pasien yang harus dirujuk keluar daerah agar dapat layanan intensif," terangnya.

Politikus Golkar itu berharap, pemerintah daerah tidak hanya berfokus pada pengembangan rumah sakit saja, melainkan juga turut memperhatikan Sumber Daya Manusia (SDM).

"SDM ini juga sangat penting, percuma kita punya perlengkapan yang mumpuni tapi tidak didukung oleh SDM yang berkualitas," tandasnya. **(adv/dez)**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN BERAU**



Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

KEKOSONGAN JABATAN DI OPD HARUS SEGERA TERISI

TANJUNG REDEB - Saat ini, ada beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang kekosongan jabatan Kepala Dinas. Hal itu disorot Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

Dia membeberkan, OPD yang kekosongan Kepala Dinas yakni Dinas Kesehatan dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD).

"Saya harap BKPSDM bisa segera melakukan lelang untuk posisi jabatan tersebut, sehingga kekosongan tidak terjadi terlanjur lama," ungkapnya.

Dirinya menjelaskan, dalam proses pengisian jabatan, yang terpenting adalah profesionalisme terhadap calon pengisi jabatan fungsional.

"Kenapa harus profesionalisme?

Agar dalam menjalankan tugasnya dapat lebih maksimal. Saya harap proses lelangnya bisa lebih cepat," tegasnya.

Kendati demikian, pengisian jabatan dengan orang yang tepat dapat meningkatkan kualitas pelayanan instansi terkait. Sehingga, latar belakang pendidikan serta pengalaman karir yang dimiliki harus benar-benar sesuai dengan posisi jabatan tersebut.

"Misalnya posisi Kepala Dinas Kesehatan, kami berharap nantinya benar-benar diisi oleh orang yang tepat dan sesuai, sehingga program kerja kesehatan bisa langsung diterima dan berjalan dengan baik dan maksimal," pungkasnya. (adv/dez)



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN BERAU



Wakil Ketua II DPRD Berau, Ahmad Rifai.

PENGGABUNGAN BERAU KE KALTARA SULIT DILAKUKAN SECARA TEKNIS

TANJUNG REDEB - Ajakan Berau untuk bergabung ke Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) ditolak masyarakat. Termasuk Wakil Ketua II DPRD Berau, Ahmad Rifai.

Dia mengungkapkan, penggabungan Berau-Kaltara sulit dilakukan secara teknis. Meski, pada tahun 2003 silam Berau sebagai salah satu daerah yang diminta untuk memberikan pernyataan sikap terkait berdirinya Kaltara.

"Seingat saya, itu ada lima kabupaten. Yakni Berau, Bulungan, Nunukan, Malinau dan Tarakan. Tetapi hanya Berau yang tidak menyepakati," ungkapanya.

Tidak sepakatnya Berau, berujung kepada tidak ikut bergabung dengan Kaltara atau tetap berada di Kaltim.

Alasan tidak ingin bergabungnya Berau pada Provinsi Kaltara pada saat itu, dijelaskan Rifai, berdasarkan pertimbangan terkait sisi demografi, kemampuan anggaran serta keberadaan suku het-

erogen yang dimiliki Berau.

"Untuk mendirikan Provinsi Kaltara saat itu memerlukan waktu yang sangat panjang, tidak mudah melakukan penggabungan. Rencana pendirian Provinsi Kaltara sebelumnya telah dilakukan sejak 2003. Sama seperti saat ini, ketika Berau kembali diminta bergabung, walaupun Berau mau bergabung tidak semudah itu mengubah undang-undang yang telah ada," jelasnya.

Rifai meminta masyarakat tidak mudah terpancing isu-isu yang berkaitan dengan penggabungan Berau-Kaltara, karena ditegaskannya bahwa Berau tidak akan semudah itu untuk berpindah dari sisi Kaltim.

"Selama 20 tahun ajakan ini terus kita terima, tapi tidak pernah terealisasi. Karena memang tak segampang itu, baik secara teknis maupun secara non teknis yang diputuskan masyarakat Berau," pungkasnya. (adv/dez)

KORAN **DIGITAL**

radar.
MEDIA

RADAR BALIKPAPAN

EDISI SELASA
14 NOV 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



WARGA PESISIR BALIKPAPAN DAN PENAJAM DIMINTA WASPADA GELOMBANG PASANG 3 METER



**JUAL SEPEDA MOTOR CURIAN
DI FB, PEMUDA DI BALIKPAPAN
DITANGKAP POLISI**

WARGA PESISIR BALIKPAPAN DAN PENAJAM DIMINTA WASPADA GELOMBANG PASANG 3 METER

BALIKPAPAN - Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Stasiun Balikpapan mengimbau warga pesisir yang tersebar pada tujuh kabupaten/kota di Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) terhadap pasang air laut setinggi 2,9 meter periode 11-20 November 2023.

Kewaspadaan perlu menjadi perhatian karena dampak dari pasang laut antara lain bisa mengganggu budi daya perikanan tambak seperti tambak udang, kepiting dan tambak ikan yang banyak tersebar di kawasan pesisir.

"Pasang laut juga bisa mengganggu aktivitas bongkar muat di pelabuhan, termasuk rumah warga dekat pantai yang rawan banjir," kata Koordinator Bidang Data dan Informasi Stasiun Meteorologi Kelas I Sultan Aji Muhammad Sulaiman-Sepinggian Diyan Novrida di Balikpapan, Minggu (12/11/2023).

Sejumlah kawasan yang diperkirakan mengalami pasang tinggi itu adalah di perairan Kota Balikpapan dan sekitarnya seperti Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser, pasang tertinggi terjadi tanggal 14 dan 15 November.

Pasang dalam dua hari tersebut diperkirakan dengan ketinggian 2,9 meter pada pukul 19.00 Wita. Sedangkan prakiraan surut terendah setinggi 0,2 meter pada 14 - 16 November pukul 12.00 dan 13.00 Wita.

Untuk kawasan Muara Sungai Berau, prakiraan pasang tertinggi diperkirakan terjadi pada 15 November dengan ketinggian 2,9 meter pada pukul 21.00 Wita.

Kemudian surut terendah setinggi 0,3 meter, diperkirakan terjadi selama empat hari di tanggal 13-16 November sekira pukul 02.00 hingga 04.00 Wita.

Di wilayah Pulau Nubi atau di

Muara Sungai Mahakam, Kabupaten Kutai Kartanegara, pasang tertinggi diperkirakan terjadi selama empat hari pada 14-16 November, dengan ketinggian 2,8 meter pada pukul 19.00 dan 20.00 WITA.

Sementara surut terendah setinggi 0,3 meter yang diperkirakan terjadi pada tanggal yang sama atau 14-16 November selira pukul 12.00 dan 13.00 WITA.

Selanjutnya adalah di perairan Teluk Sangkulirang Kabupaten Kutai Timur, masih di periode 11-20 November ini, pasang tertinggi diperkirakan terjadi pada 13-16 November, dengan ketinggian 2,5 meter pada pukul 19.00 Wita.

"Sedangkan surut terendah setinggi 0,3 meter, diperkirakan terjadi dua hari pada 15 dan 16 November sekira pukul 12.00 dan 13.00 Wita," kata Diyan. (Ant/MK)

Pewarta : M.Ghofar

Editor : Tunggul Susilo





Kanit Jatanras Polresta Balikpapan, Ipda Wempy Ardenta menunjukkan pelaku dan barang bukti kejahatan.

JUAL SEPEDA MOTOR CURIAN DI FB, PEMUDA DI BALIKPAPAN DITANGKAP POLISI

BALIKPAPAN - Unit Jatanras Polresta Balikpapan menangkap seorang pemuda berinisial IF (25) warga Kelurahan Karang Joang, Balikpapan Utara karena telah menawarkan dan menjual sebuah sepeda motor hasil curiannya kepada korbannya sendiri.

Kanit Jatanras Polresta Balikpapan, Ipda Wempy Ardenta mengatakan, pelaku ditangkap di kawasan Kelurahan Batu Ampar, Balikpapan Utara pada Rabu (8/11/2023) lalu. Saat itu dirinya yang sudah janjian dengan calon pembeli bertemu di suatu tempat.

"Jadi korban liat postingan di FB, jika motor yang dijual ini adalah motornya yang hilang pada 23 Oktober lalu. Kemudian janjian untuk melihat motor yang dimaksud, dan korban juga menghubungi kita," ujarnya, Senin (13/11/2023).

Lebih lanjut Wempy menjelaskan, setelah dipastikan benar pelaku bersama sepeda motor milik korban yakni Honda Scoopy berwarna hitam dengan nopol KT 6477 YL, petugas pun langsung menangkapnya.

"Saat dilakukan penangkapan pelaku tidak bisa berbuat apa-apa lagi. Dan mengakui per-

buatannya," jelasnya.

Pelaku dan barang bukti pun langsung di bawa ke Makopolresta Balikpapan untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

Diketahui modus pelaku saat mengambil sepeda motor tersebut, karena masih tertempelnya kunci di sepeda motor tersebut. Dan pelaku pun mendorongnya lebih dulu sebelum membawanya kabur.

"Jadi dia liat kuncinya masih nempel. Dan dia bawa dengan menjorongnya lebih dulu kemudian dinyalakan agar orang di sekitarnya tidak tahu," tambah Wempy.

Untuk itu Wempy juga mengimbau masyarakat, agar lebih teliti dan waspada terhadap kendaraan yang diparkirkan atau ditaruh di manapun. Ia meminta, agar memastikan kuncinya tercabut serta kendaraan yang dimiliki terkunci dengan baik.

"Atas perbuatannya kita sangkan Pasal 363 KUH Pidana, dengan ancaman kurungan penjara 7 tahun," tutup Wempy.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Sekdakot Balikpapan, Muhaimin lepas kontingen atlet NPC Kota Balikpapan, Senin (13/11).

SEKDA BALIKPAPAN LEPAS 170 ATLET NPC BALIKPAPAN, SIAP BERLAGA DI PEPARPROV 2023

BALIKPAPAN - Sebanyak 170 atlet, pelatih dan official National Paralympic Committee (NPC) Kota Balikpapan siap untuk untuk berlaga dalam Pekan Paralympic ke-4 tingkat Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) mulai 15-20 November 2023 dalam 13 cabang olah raga.

Pertandingan yang akan berlangsung di Balikpapan ini, menggunakan beberapa venue. Di antaranya, Dome, Tennis Indoor Balikpapan, Lapangan Sudirman, Kolam Renang Mularman, dan Hevindo.

Pelepasan atlet NPC tersebut dilakukan Sekdakot Balikpapan, Muhaimin mewakili Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud dan didampingi Staf Ahli, Heria Prisni, Kepala DPOP Balikpapan, Ratih Kusuma, Ketua National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kaltim dan NPCI Balikpapan, di Halaman Pemkot Balikpapan, Senin (13/11/2023).

Muhaimin meminta kontingen atlet paralympic Balikpapan untuk tampil dengan semangat mencapai prestasi walaupun dalam kondisi terbatas.

"Jumlah besar harus ditebus dengan prestasi yang besar pula. Jadilah juara tapi bukan menghalalkan segala cara," ujarnya.

Lebih lanjut Muhaimin menjelaskan, meski memiliki keterbatasan namun tidak menutup untuk para atlet ini berprestasi, bahkan hingga ajang nasional.

"Ada keterbatasan tapi tidak menutup untuk berprestasi mengalahkan yang normal. Tekad kita jadi yang terbaik di Kaltim, tapi dengan cara sportivitas," jelasnya.

Sementara itu, Ketua NPCI Kaltim, Suharyanto mengatakan, ada sekitar 913 orang yang terlibat dalam gelaran Peparprov 2023 di Balikpapan, yakni 615 atlet paralympic, 256 wasit dan juri serta 200 pelatih. Kegiatan Pepar-

prov Kaltim 2023 juga di dukung panitia sekitar 200 orang.

"Cabor itu 15 tapi masih nunggu dua cabor bowling dan anggar," tambahnya.

Ke depannya, Peparprov ini akan menjadi seleksi Peparnas 2024. Di mana nantinya akan ada training center (TC) dari masing-masing Kabupaten/Kota.

"Nah, dari sini Peparprov betul-betul diambil untuk Peparnas tahun depan di Medan. Kalau anggaran kita dapat dari D-Bon sekitar 5 miliar," jelasnya.

Di tempat yang sama Kepala DPOP Balikpapan, Ratih Kusuma menambahkan untuk atlet paralympic dan kontingen Balikpapan berjumlah 174 atlet.

"Atlet berjumlah 141 atlet dan 31 pelatih. Secara keseluruhan ada 658 atlet Balikpapan ikut semua 13 cabor. Diikuti 9 kabupaten/kota," ujarnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari



Angkot Nomor 2A yang juga singgah di Terminal Damai. (ANTARA/Novi Abdi)

PEMKOT BALIKPAPAN BAKAL BENAH TERMINAL DAMAI, MAKSIMALKAN PELAYANAN ANGKUTAN KOTA

BALIKPAPAN - Pemkot Balikpapan segera membenahi Terminal Damai di Balikpapan Selatan di kawasan pertokoan Balikpapan Permai (BP) itu agar lebih maksimal melayani warga kota.

“Walaupun kelasnya hanya Tipe C, yaitu melayani kendaraan umum angkutan kota, tapi kalau pelayanannya maksimal kan meningkatkan juga kenyamanan hidup di Balikpapan,” kata Kepala Dinas Perhubungan Balikpapan Edward Skenda Putra, Minggu (11/12/2023).

“Apalagi Balikpapan sekarang adalah teras Ibu Kota Nusantara. Sebelum sampai ke IKN, orang harus mendarat dulu di Balikpapan. Melihat suasana Balikpapan,” lanjut Edward.

Sebab itu, sesuai dengan persyaratan fasilitas standar Terminal Tipe C pada Peraturan Kementerian Perhubungan (Permenhub) Nomor 31 Tahun 1995, maka pada Terminal Damai akan ditetapkan jalur pemberangkatan kendaraan umum yang terpisah dari jalur kedatangan kendaraan umum.

“Sejauh ini arus kedatangan dan pemberangkatan masih bertabrakan alurnya walau ada pemisah pembatas jalan. Nah itu nanti kami ubah. Pola jaringan trayek juga akan kami tata lagi,” jela Edward.

Kemudian dari Permenhub itu juga disebutkan harus memiliki bangunan kantor terminal, tempat tunggu penumpang, rambu dan papan informasi yang sekurang-kurangnya memuat petunjuk jurusan, tarif, dan jadwal perjalanan.

“Nanti kami juga lengkapi fasilitas untuk pejalan kaki dan toilet,” katanya.

Bahkan juga akan diakomodasi ruang untuk parkir dan menata ulang para pedagang kaki lima di sekeliling terminal.

Terminal Damai bisa juga disebut Terminal Balikpapan Permai alias BP merupakan terminal penghubung antarangkutankota di Balikpapan.

Terminal Damai ada di dekat persimpangan Jalan Jenderal Sudirman dengan Jalan MT Harjono di kawasan Damai atau Dam di Kecamatan Balikpapan Kota.

Di terminal itu pengguna jasa transportasi bisa berganti jurusan angkot untuk menuju ke Terminal Batu Ampar di Balikpapan Utara (angkot nomor 6), atau ke Teritip-Gunung Tembak di Balikpapan Timur (angkot nomor 7), atau ke Kampung Baru (angkot nomor 5), atau juga ke Pelabuhan Semayang.

Di terminal ini juga tersedia sarana transportasi untuk perjalanan menyusuri pesisir hingga ke Handil, 70 km utara Balikpapan, di mana banyak terdapat kampung dan pemukiman, baik di sisi Balikpapan ataupun Kutai Kartanegara. Perjalanan menggunakan mobil minibus yang bisa memuat 12 penumpang.

Terminal ini sudah ada sejak masa awal kemerdekaan. Bentuk maupun sarana dan prasarannya tidak banyak berubah.

“Jadi itu juga alasan utama kenapa kita perlu revitalisasi terminal ini,” kata Edward. (Ant/MK)

Pewarta : Novi Abdi

Editor : Budhi Santoso

KORAN **DIGITAL**

radar.
MEDIA
TERDEPAN

RADAR PASER

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM

EDISI SELASA
14 NOV 2023



DIKUTI 10 KECAMATAN, BUPATI RESMIKAN PORKAB PASER 2023

**PRODUK BRIKET DAN TEH GULA
AREN ASAL PASER EKSIS
DI INDONESIA QUALITY EXPO 2023**





Pelaksanaan Paskab di Paser

DIKUTI 10 KECAMATAN, BUPATI RESMIKAN PASKAB PASER 2023

PASER - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser menggelar Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) ke-XVII Paser 2023, diikuti oleh 10 Kecamatan se-Kabupaten Paser yang secara resmi terlaksana di Halaman Kantor Bupati Paser, sejak Senin (13/11/2023).

Bupati Fahmi Fadli menyampaikan, Paskab ke-XVII merupakan momentum yang sangat penting bagi seluruh masyarakat yang ada di Kabupaten Paser. Utamanya bagi para pencinta dan pemerhati olahraga di Paser.

"Karena Paskab ini selain untuk menunjukkan kemampuan, keterampilan dan bakat dalam berolahraga namun juga sebagai ajang pembinaan atlet Paser," kata Fahmi.

Pada Paskab ini, sebanyak 1.868 atlet dari setiap kecamatan terlibat. Pemkab Paser menurutnya, akan menjaring atlet-atlet profesional untuk Pekan Olahraga Provinsi ke-8 Kaltim pada 2026 di Kabupaten Paser lewat Paskab ini.

"Paskab jadi persiapan atlet sebelum Porprov Kaltim pada 2026, karena Kabupaten Paser menjadi tuan rumah," ujar Fahmi.

Sementara itu, Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Ka-

bupaten Paser, Arief Rahman mengatakan, kegiatan Paskab kali ini terselenggara setelah 11 tahun tidak pernah digelar.

"Terakhir terlaksana pada 2012. Setelah sebelas tahun paskab ini bisa diselenggarakan," ucapnya.

Adapun total yang terlibat mencapai 2.293 orang. Di antaranya, terdiri dari 1.868 orang atlet, 199 pelatih dan 226 ofisial. Sementara ada 14 cabang olahraga (Cabor) dipertandingkan dalam paskab itu.

Cabor tersebut terdiri dari 13 cabang wajib seperti atletik, bola voli, bulu tangkis, dayung, pencak silat, sepakbola, tenis meja, basket, futsal, catur, pickleball, renang, karate, dan sepatu roda sebagai cabor ekshibisi.

yang dipertandingkan sebelum pembukaan, yaitu sepakbola, futsal, bulu tangkis, dan dayung," katanya.

Terdapat pula tiga olahraga masyarakat yang dipertandingkan, yaitu senam kreasi, balogo, dan layang-layang khas. "Jenis olahraga itu tidak masuk dalam kriteria perhitungan perolehan medali, tapi menjadi ajang kompetisi kreasi dengan penilaian tersendiri," katanya.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Plt Kepala Disperindagkop UKM Provinsi Kaltim, Heni Purwaningsih dukung produk UMKM Buen Were

PRODUK BRIKET DAN TEH GULA AREN ASAL PASER EKSI DI INDONESIA QUALITY EXPO 2023

PASER - Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) Buen Were mitra PT Kideco Jaya Agung tampil eksis menyuguhkan produk briket dan teh gula aren Paser pada Indonesia Quality Expo (IQE) 2023. Pameran tersebut digelar di Kota Balikpapan, selama 4 hari sejak Kamis hingga Minggu, 9-12 Desember 2023.

Adapun kegiatan itu diselenggarakan oleh Badan Standarisasi Nasional (BSN) dalam rangka Bulan Mutu Nasional guna mendukung produk UMKM yang berdaya saing, memberikan perlindungan terhadap konsumen dan ber Standar Nasional Indonesia (SNI).

Ketua UMKM Buen Were, Arbani menyatakan, tentunya kesempatan ini memberi peluang para pelaku UMKM lokal agar dapat memasarkan produk yang dimiliki. Ia turut mengucapkan terimakasih, sehingga bisa terlibat pada kegiatan ini.

"Tentunya kami berterimakasih hingga dapat terlibat pada kegiatan kali ini. Harapannya produk UMKM dari daerah dapat dikenal secara luas berkat terselenggaranya event ini," kata Arbani, Senin (13/11/2023).

Dijelaskannya, briket merupakan sebuah bahan yang dapat dibakar, sebagai bahan bakar untuk memulai dan mempertahankan nyala api. Briket asal Paser ini tak lain berguna sebagai bahan bakar untuk memasak makanan dan lainnya memanfaatkan sisa limbah batok kelapa.

Sementara teh gula aren, merupakan minuman teh yang menggunakan gula aren dengan kandungan vitamin B yang dapat menjaga kadar kolesterol dalam darah supaya tetap stabil. Manfaatnya untuk dapat membersihkan ginjal atau mencegah penyakit ginjal.

Produk ini bahkan jadi terfavorit pada kesempatan tersebut. Dalam kesempatan itu, Arbani mengakui menerima saran dari Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Disperindagkop UKM Provinsi Kaltim, Heni Purwaningsih, agar meningkatkan produksi dan menjaga kualitas agar produk briket mampu bersaing di pasaran.

"Kami juga ada terima saran agar meningkatkan produksi briket Paser dan Gula Aren agar bisa lebih dikenal lagi. Termasuk menjaga mutu produk khas Ka-

bupaten Paser ini,

Selain produk briket, UMKM Buen Were turut memajang produk lainnya, seperti jahe aren, jahe instan, vco minyak kelapa, kopi Uko, esa masin kripik pisang, keladi dan produk-produk makanan lainnya.

Diketahui, pada momentum IQE ini, turut menampilkan produk dan informasi tentang standarisasi dan penilaian kesesuaian SNI yang setiap tahun sekaligus memperingati Hari Standar Dunia dan Bulan Mutu Nasional.

IQE juga dapat menjadi wadah mempertemukan pemangku kepentingan standarisasi di seluruh Indonesia untuk bertukar informasi, membuat kesepakatan, menampilkan produk unggulan dan/atau UMK pendukung, serta memanfaatkan peluang dan potensi yang ada.

Adapun rangkaian kegiatan IQE akan dimeriahkan dengan berbagai acara pendukung diantaranya, talkshow, sosialisasi terkait standarisasi, demo produk SNI, lomba-lomba Edukasi SNI, serta hiburan musik.

Pewartu : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Sekretaris DPRD Kabupaten Paser, Muhammd Iskandar Zulkarnain

AHMAD RAFI' I DIBERHENTIKAN SEMENTARA, SEBAGIAN TUNJANGAN DISETOP

PASER - Status Ahmad Rafi'i, terdakwa tindak pidana pemalsuan surat, sebagai Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser akan diberhentikan sementara oleh Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim).

Sekretaris DPRD Kabupaten Paser, Muhammad Iskandar Zulkarnain menyatakan, pemberhentian sementara wakil rakyat ini akan ditandatangani oleh pimpinan di tingkat Provinsi Kaltim dan disesuaikan dengan penatapannya sebagai terdakwa.

"Saat ini masih berproses suratnya. Namun yang bersangkutan sudah berstatus diberhentikan sementara sejak ditetapkan sebagai terdakwa," kata Zulkarnain, Senin (13/11/2023).

Untuk diketahui, Terdakwa merupakan tersangka yang dituntut, diperiksa, dan diadili di sidang Pengadilan berdasarkan pasal 1 angka 15 KUHP dan ada cukup alasan untuk dilakukan pemeriksaan di muka sidang pengadilan.

Sehingga, Ahmad Rafi'i terhadap penetapan terdakwa sudah dilakukan

sejak Rabu (27/9/2023) atau sebulan lebih lamanya. Kendari begitu, Zulkarnain menyebut, status keanggotannya masih tetap namun hanya diberhentikan sementara dengan berbagai konsekuensi yang diterima.

Salah satu konsekuensi yang diterima antara lain hak keuangan Ahmad Rafi'i yang ditiadakan, mengingat yang bersangkutan tidak aktif sebagai Anggota DPRD Kabupaten Paser. Hak keuangan yang dimaksud berupa tunjangan-tunjangan yang selama ini ia dapatkan.

"Yang tidak kami bayarkan itu tunjangan alat kelengkapan, tunjangan komunikasi intens, tunjangan perumahan dan tunjangan transportasi," sebut Zulkarnain.

Sementara tunjangan-tunjangan yang ia terima, hanya tunjangan keluarga, uang representasi atau gaji bulanan, tunjangan beras dan uang paket. Adapun hak-haknya berpotensi hilang atau kembali seutuhnya ketika sudah memiliki kekuatan hukum tetap.

"Jika yang bersangkutan dinyatakan bebas maka dipulihkan

hak-haknya sebelum masa bakti berakhir. Sementara jika putusan inkracht terpidana, maka langsung diberhentikan seluruhnya," ungkapnya.

Diketahui, hingga kini terdakwa mendekam di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas 2 A Balikpapan lantaran diduga melanggar Pasal 263 ayat (1) dan ayat (2) KUHP dan proses sidang terhadap kasusnya masih terus berjalan di Pengadilan Negeri Balikpapan.

Dalam kasus ini, Politisi Partai Nasional Demokrat (NasDem) itu terjerat perkara penggunaan surat palsu atas lahan atau tanah di kawasan Kelurahan Kariangau, Kecamatan Balikpapan Barat, Kota Balikpapan, dengan luasan 4,2 hektare milik PT Kutai Refinery Nusantara (K

PT. KRN sendiri merupakan perusahaan yang beroperasi di sektor pengolahan minyak kelapa sawit. Potensi kerugian PT KRN melalui legalnya sebagai pelapor diperkirakan mencapai Rp 11 miliar.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI SELASA
14 NOV 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



ASTRA MOTOR KALTIM 2 KENALKAN NEW HONDA SCOOPY DAN GARANSI RANGKA 5 TAHUN



HETIFAH : KEBUDAYAAN BUTUH
PANGGUNG UNTUK
BEREKSPRESI YANG BERTOLERANSI



ASTRA MOTOR KALTIM 2 KENALKAN NEW HONDA SCOPY DAN GARANSI RANGKA 5 TAHUN

SAMARINDA - Astra Motor Kaltim 2 kembali mengajak sederet awak media kota Samarinda dan sekitarnya serta modifikator lokal sepeda motor Honda dalam gelaran Press Conference Mini Launching New Honda Scoopy yang telah dilaksanakan pada Kamis (9/11/2023) lalu.

Agenda ini diwarnai dengan beberapa rangkaian acara, seperti mini Launching New Honda Scoopy yang hadir dengan tampilan warna dan striping terbaru dari sepeda motor Honda Scoopy. Selain itu, juga memperkenalkan masa garansi rangka 5 tahun sepeda motor Honda kepada awak media.

"Dengan semangat Satu Hati Penuh Arti, kami ucapkan terima kasih kepada teman-teman media yang telah hadir meluangkan waktunya di agenda malam ini. Tak hanya Mini Launching Product dan pengenalan masa garansi terbaru saja, tetapi kami ingin kembali menjalin tali silaturahmi bersama awak media kota Samarinda dan sekitarnya," ungkap Christianto Atmadibrata selaku Manager Spare part Astra Motor Kaltim 2.

Diterangkan bahwa sebelumnya tampilan terbaru dari Honda Scoopy dan terkait masa garansi terbaru dari sepeda motor Honda telah diperkenalkan oleh PT Astra Honda Motor pada gelaran The Indonesia Motorcycle Show (IMOS) yang telah dilaksanakan pada 25

Oktober 2023 lalu.

Kini New Honda Scoopy varian Sporty hadir dengan pilihan warna Sporty Red dan Sporty Grey, sementara untuk varian Fashion hadir dengan warna Fashion Blue dan Fashion Brown. Kedua varian tersebut dijual dengan harga On The Road (OTR) Samarinda sebesar Rp23.900.000.

Varian Stylish dengan pilihan warna Stylish Red dan Stylish Green serta varian Prestige dengan pilihan warna Prestige White dan Prestige Black hadir dengan harga OTR Samarinda Rp24.790.000.

Tak hanya itu, pembaruan garansi sepeda motor Honda yang telah diumumkan pada 25 Oktober 2023 lalu tak luput diinformasikan kembali kepada awak media kota Samarinda dan sekitarnya yang hadir di lokasi kegiatan.

Diwakili oleh Lucky Roberto dan Christianto Atmadibrata selaku perwakilan manajemen Astra Motor Kaltim 2 yang hadir, acara ini menjadi pelengkap dalam memberikan informasi yang tepat dan akurat kepada rekan media atas adanya pembaharuan garansi sepeda motor Honda terbaru.

"Hadirnya jaminan garansi terbaru dari sepeda motor Honda ini menjadi bentuk nyata kami untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada konsumen. Melalui sharing knowledge ini kami harap dapat memberikan informasi yang tepat dan akurat kepada

rekan media atas jaminan garansi terbaru dari sepeda motor Honda," tutur Lucky Roberto selaku Technical Service Department Manager Astra Motor Kaltim 2.

SEDERET MODIFIKASI SEPEDA MOTOR PEMENANG FINAL BATTLE HMC 2023 HADIR RAMAikan ACARA INI

Agenda yang digelar di salah satu coffee shop di kota Samarinda ini juga menampilkan 4 line up sepeda motor modifikasi yang berhasil membawa pulang piola dari ajang Final Battle Honda Modif Contest 2023 lalu.

Agenda yang dibalut dalam konsep gathering ini diawali dengan penjelasan singkat seputar perjalanan para modifikator di ajang Honda Modif Contest Region Series hingga melaju diajang Final Battle HMC 2023 yang dipaparkan langsung oleh Arisetya Julkadar selaku SPV Promosi Main Dealer Astra Motor Kaltim 2.

"Durasi persiapan yang hanya tersisa 1 minggu yang menjadi ketakutan terbesar kami ternyata tidak menjadi halangan para modifikator Kalimantan dalam berprestasi diajang Final Battle HMC 2023 lalu. Berprestasinya para modifikator Kalimantan ini tak luput menjadi satu bentuk nyata kami untuk terus mendukung prestasi para modifikator lokal," jelas Arisetya Julkadar.

Pewarta : Adhi Abdian
Editor : Nicha Ratnasari



Penjabat Gubernur Kaltim Akmal Malik (Biro Adpim Pemprov Kaltim)

PEMPROV KALTIM DATA ULANG ASET DAERAH UNTUK KESEJAHTERAAN MASYARAKAT

SAMARINDA - Pemerintah Provinsi Kaltim Tengah melakukan pendataan ulang sejumlah aset daerah dalam rangka optimalisasi, memanfaatkan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Penjabat Gubernur Kaltim Akmal Malik mengatakan berdasarkan laporan banyak aset milik Pemprov Kaltim yang belum dimanfaatkan secara optimal, seperti misalnya saja hotel atlet.

Ia mengatakan jika Hotel tersebut bisa beroperasi kembali, bukan hanya menghasilkan pendapatan daerah, namun masyarakat sekitar lokasi itu juga terkena imbas secara ekonomi.

"Makanya saat ini, Pemprov Kaltim sedang mendata ulang aset. Baik yang dikerjasamakan

dengan BUMD maupun pihak lainnya," ucap Penjabat Gubernur Kaltim Akmal Malik di Samarinda, Minggu (12/11/2023).

Bagi Akmal, pendataan aset sangat penting, karena sesuai amanat otonomi daerah, maka setiap Pemerintah Daerah. Mulai provinsi maupun kabupaten/kota harus mampu mengolah sumber daya yang dimiliki untuk kesejahteraan rakyat.

Karena itu, sangat disayangkan, apabila Pemprov Kaltim memiliki aset tapi tak dioptimalkan dengan baik.

"Jadi, ada sejumlah aset yang kini di data ulang, sehingga betul-betul bermanfaat bagi kepentingan rakyat," jelasnya.

Pemprov Kaltim akan memanggil sejumlah perusahaan

daerah untuk mengetahui bagaimana kondisi aset yang selama ini mereka kelola.

"Jika ada masalah, maka biarlah mereka menyelesaikannya dengan profesional," jelasnya.

Diketahui, sejumlah aset daerah yang terbengkalai di Kaltim diantaranya adalah Hotel atlet dan Stadion Utama Palaran Samarinda.

Kedua aset milik Pemprov Kaltim itu dibangun untuk kepentingan sebagai tuan rumah PON ke-18 tahun 2008, namun sayangnya usai pesta akbar empat tahunan tersebut berakhir bangunan dengan nilai ratusan miliar tersebut sudah tidak difungsikan untuk sejumlah kegiatan dengan kondisi tidak terawat. (Ant/MK)

Pewarta : Arumanto

Editor : Ahmad Wijaya



Kepala Dinas PUPR Kaltim, Aji Fitra Firnanda (Diskominfo Kaltim)

DPUPR KALTIM PERBARUI SISTEM TATA RUANG WILAYAH

SAMARINDA - Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPUPR) Provinsi Kalimantan Timur memperbarui aplikasi berbasis website, yakni Sistem Informasi Manajemen Penataan Ruang (SIMTARU).

Kepala DPUPR Kaltim, Aji Fitra Firnanda menjelaskan, SIMTARU merupakan aplikasi yang dapat menyebarkan informasi kepada masyarakat tentang Rencana Tata Ruang Wilayah / RTRW di Provinsi Kalimantan Timur, sehingga memudahkan masyarakat, pelaku usaha, investor ataupun pihak yang berkepentingan terhadap data tata ruang tersebut.

Sistem ini dibangun berbasis web dan termasuk dalam kelompok GIS (Geographic Information System), dengan dasar tersebut tentunya sistem ini dapat menunjang data spasial atau data yang bereferensi geografis, serta dapat menunjang data non spasial (data atribut).

"Sistem Informasi Manajemen Penataan Ruang (SIMTARU) sudah mulai kami jalankan sejak tahun 2019 dan dalam perjalanan-

nya terus dilakukan pembaharuan," kata Firnanda di Samarinda, Minggu (12/11/2023).

Ia mengatakan, peluncuran aplikasi SIMTARU terbaru ini bertepatan dengan peringatan Hari Tata Ruang Nasional tahun 2023.

Firnanda menjelaskan bahwa SIMTARU terus diperbarui untuk memudahkan partisipasi masyarakat dalam penyelenggaraan tata ruang dan sebagai sarana keterbukaan informasi publik.

Fitur terbaru mencakup pembaruan layanan peta, kemudahan pencarian katalog peta, desain yang lebih modern, tampilan yang ramah pengguna, dan adanya fasilitas call center.

"SIMTARU hadir dengan peningkatan basis data dan pengembangan katalog peta," katanya.

Ia berharap dengan kehadiran aplikasi terbaru Dinas PUPR Kaltim ini, bisa membawa dampak positif bagi iklim usaha di wilayah ini. (Ant/MK)

Pewarta : Arumanto

Editor : Tunggul Susilo



Sesi foto bersama di sela kegiatan Diskusi Kebudayaan dengan tema Inspirasi, Eksplorasi, dan Visualisasi Konten Kebudayaan. Acara ini diadakan di Ballroom Hotel Aston Samarinda.

HETIFAH : KEBUDAYAAN BUTUH PANGGUNG UNTUK BEREKSPRESI YANG BERTOLERANSI

SAMARINDA - Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Dr Hetifah Sjaifudian MPP bekerja sama dengan Balai Media Kebudayaan (BMK) Direktorat Jendral (Ditjen) Kebudayaan Kemendikbudristek RI, mengadakan acara Diskusi Kebudayaan dengan tema Inspirasi, Eksplorasi, dan Visualisasi Konten Kebudayaan. Acara ini diadakan di Ballroom Hotel Aston Samarinda pada Senin (13/11/2023).

Acara tersebut dihadiri oleh perwakilan dari beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan pemerintah provinsi Kaltim, seperti Disdikbud Kaltim, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Samarinda, Asli Nuryadin, Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Kadisporapar) Samarinda, Muslimin, serta para pelajar dan mahasiswa.

Hetifah menyampaikan bahwa penting bagi kita untuk tidak hanya menjamin ketersediaan panggung untuk berekspresi, tetapi yang lebih penting adalah panggung interaksi yang bertoleran-

si. Karena inti dari kebudayaan adalah kegembiraan.

"Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan mengadakan Diskusi Kebudayaan dengan tema Inspirasi, Eksplorasi, dan Visualisasi Konten Kebudayaan," ujarnya.

Dalam sambutannya, Kepala BMK Kemendikbudristek, Retno Raswaty, menyambut baik kegiatan Diskusi Kebudayaan dengan tema Inspirasi, Eksplorasi, dan Visualisasi Konten Kebudayaan. Menurutnya, hal ini sangat penting untuk sering diadakan sebagai wadah mengekspresikan diri.

Di sela-sela sambutannya, Retno juga memperkenalkan platform media milik BMK Kemendikbudristek yaitu kanal Indonesia TV. Platform ini merupakan wadah untuk menyebarkan konten-konten budaya lokal seluruh Indonesia yang dimiliki oleh Balai Media Kebudayaan Direktorat Jendral (Ditjen) Kebudayaan Kemendikbudristek RI.

Penulis : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



MODUS DUPLIKAT KUNCI, PRIA INI GASAK MOTOR PARKIR DI KOS-KOSAN

SAMARINDA - Reskrim Polsek samarinda Ulu Berhasil menggukap perkara pencurian kendaraan bermotor terhadap tersangka berinisial MA.

Pelaku ditangkap di sekitar Taman Cerdas di Jalan Ruhui Rahayu , Kelurahan Gunung Kelua, Kecamatan Samarinda ulu.

Kapolsek Samarinda Ulu, AKP Yasir, SH, mengatakan bahwa benar pihaknya mengamankan pelaku pada Jum'at(10/11) dini hari.

"Pelaku melakukan perbuatan mencuri kendaraan bermotor tersebut dengan cara pelaku menduplikasi kunci kontak kendaraan bermotor milik korban dan mengambil kendaraan bermotor tersebut saat terparkir di depan rumah kost di Jalan Kedondong Dalam 3 di halaman parkir Kost Anisa, Kelu-

rahan Gunung Kelua, Kecamatan Samarinda Ulu, Kota samarinda," terang Kapolsek.

Pelaku melakukan perbuatan pencurian 1 unit sepeda motor bermerek Yamaha NMAX 2DP-R A/T dengan No. Pol KT-3717-JZ Dengan No Mesin : G3R4E2070157 dengan No. Rangka : MH3SG3192LJ014896 warna Hitam atas nama Johansyah.

"Atas kejadian tersebut, korban mengalami kerugian korban sebesar Rp 17 juta dan korban melapor ke Polsek Samarinda Ulu.

Saat ini Pelaku sedang dalam pemeriksaan oleh unit Reskrim Polsek Samarinda Ulu," ujar Kapolsek.

Diketahui, atas perbuatannya, pelaku dijerat dalam Pasal 363 KUHP. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari



ilustrasi tambang batu bara

NIDYA LISTIYONO SEBUT KALTIM HARUS LEPAS DARI JERAT TAMBANG DAN BANGUN EKONOMI RAKYAT

SAMARINDA - Kalimantan Timur (Kaltim) adalah provinsi yang dianugerahi kekayaan alam yang melimpah, namun juga dikutuk oleh nasib yang ironis. Sebagai provinsi yang menghasilkan sebagian besar batu bara nasional, Kaltim seharusnya menjadi provinsi yang makmur dan sejahtera. Namun, kenyataannya, Kaltim justru menjadi provinsi yang penuh dengan masalah, mulai dari kerusakan lingkungan, kemiskinan, ketimpangan, hingga korupsi.

Salah satu akar masalah yang melanda Kaltim adalah ketergantungan yang berlebihan pada sektor pertambangan, khususnya batu bara. Sektor ini memang memberikan kontribusi yang besar bagi pendapatan daerah, namun juga menimbulkan dampak negatif yang tidak kalah besarnya.

"Kaltim memiliki potensi alam, sayangnya, selama ini hanya sektor ekstraktif yang menjadi tulang punggung, setelah sebelumnya kayu. Padahal sektor ini juga memiliki masa kadaluarsa, sehingga Kaltim harus siap menghadapi perubahan," jelas Ketua Komisi II DPRD Kaltim Nidya Listiyono.

Ia mengungkapkan, sudah saatnya Kaltim melepaskan diri dari jerat tambang dan membangun ekonomi rakyat yang lebih berkelanjutan dan berkeadilan. Ekonomi rakyat akan merujuk pada usaha mikro, ke-

cil, dan menengah (UMKM) dan pariwisata, yang mampu memberdayakan masyarakat dan melestarikan lingkungan.

"UMKM bisa membuka peluang kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. UMKM juga bisa memanfaatkan sumber daya alam yang ada di Kaltim, seperti hasil laut, pertanian, perkebunan, dan kerajinan," urainya,

Hanya saja, untuk mengembangkan UMKM dan pariwisata di Kaltim, dibutuhkan komitmen dan kerjasama dari semua pihak, baik pemerintah, swasta, maupun masyarakat. Pemerintah harus memberikan dukungan berupa kebijakan, regulasi, fasilitasi, dan insentif yang memihak kepada UMKM dan pariwisata.

Swasta harus memberikan bantuan berupa modal, teknologi, pemasaran, dan pelatihan yang sesuai dengan kebutuhan UMKM dan pariwisata. Masyarakat harus memberikan partisipasi berupa inisiatif, keterlibatan, dan pengawasan yang aktif dalam pengembangan UMKM dan pariwisata.

"Saya yakin Kaltim juga bisa, asalkan ada komitmen dan kerjasama dari semua pihak, baik pemerintah, swasta, maupun masyarakat," pungkasnya.(eky/adv/dprd Kaltim)

Pewarta : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas'ud

KETUA DPRD DORONG PERAN AKTIF ORMAS UNTUK SUKSESKAN PILKADA 2024

SAMARINDA - Pilkada 2024 akan menjadi momentum penting bagi bangsa Indonesia untuk menentukan pemimpin yang akan membawa perubahan dan kemajuan. Untuk itu Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas'ud mendorong partisipasi aktif semua pihak termasuk Organisasi Masyarakat (Ormas).

Menurutnya, Ormas adalah wadah bagi masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan sesuai dengan tujuan nasional yang tercantum dalam UUD 1945, yang memiliki peran yang strategis dan signifikan. Ormas juga memiliki kekuatan dan pengaruh yang besar dalam membentuk opini publik.

Dengan fungsi tersebut Ormas sapaannya, mendorong partisipasi Ormas untuk sukses Pemilu 2024.

"Sebagai bagian dari masyarakat sipil, ormas harus menjadi garda terdepan dalam mengawal demokrasi. Ormas harus menjadi salah satu pemantau dalam proses pilkada, agar berjalan dengan baik," terangnya,

Senin(13/11/2023).

Ia mengatakan, jangan sampai ada ormas yang masih bersikap pasif dan apatis dalam menghadapi pilkada, dan lebih mementingkan kepentingan internal atau kelompoknya, daripada kepentingan umum. Atau ada ormas yang justru membuat kegaduhan, tidak menjaga kondusifitas pilkada.

"Dengan partisipasi aktif ormas, kami yakin, pilkada 2024 akan menjadi lebih demokratis, transparan, dan akuntabel," serunya.

Legislator Golkar ini pun mendorong, ormas di Kaltim turut terlibat bersama pemerintah dan penyelenggara pemilu, melakukan edukasi, sosialisasi dan advokasi kepada masyarakat tentang pentingnya pilkada.

"Supaya masyarakat betul-betul paham bahwa yang dia pilih adalah yang menentukan nasib mereka untuk 5 tahun kedepan," tutupnya. (Eky/Adv/DPRDKaltim)

Pewarta : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



M. Udin saat melakukan sidak, ke salah satu perusahaan pertambangan.

BELUM TUNTAS SOAL 21 IUP PALSU, M. UDIN DORONG PJ GUBERNUR IKUT ANDIL PENYELESAIAN

SAMARINDA - Kasus 21 Izin Usaha Pertambangan (IUP) palsu yang merugikan negara dan masyarakat di Kalimantan Timur masih menemui jalan buntu. Anggota DPRD Kaltim M. Udin mendorong Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik ambil bagian dalam upaya penyelesaian.

Menurut Politisi Golkar ini, Pj Gubernur Kaltim dapat memberikan informasi yang jelas dan transparan kepada Polda Kaltim. Menurutnya, kasus ini sudah berlarut-larut dan harus segera dituntaskan.

"Kasus 21 IUP palsu ini sudah berlangsung sejak tahun 2021, dan sampai sekarang belum ada tindakan yang konkret dari pemerintah. Padahal, banyak aktivitas penambangan batu bara ilegal yang merusak lingkungan dan mengganggu ekonomi masyarakat," kata M. Udin.

M. Udin mengatakan, banyak daerah di Kalimantan Timur yang menjadi korban dari tambang ilegal, khususnya di Kutai Kartanegara. Ia mencontohkan, jalan Kota Bangun ke Tenggarong Kutai Kartanegara sangat rusak karena dilewati lebih dari 200 truk pengangkut batu bara ilegal setiap hari.

Aktivitas ilegal ini membuat jalan akses masyarakat rusak parah. Selain itu, tambang

ilegal juga masuk ke daerah-daerah yang seharusnya dilindungi, seperti hutan dan kawasan konservasi.

"Ini sangat merugikan negara dan masyarakat, mereka memakai infrastruktur jalan umum, baik provinsi, APBN, maupun kota dan kabupaten sebagai jalur angkut, sehingga merugikan masyarakat," tegas Legislator yang pernah menjadi Wakil Ketua Pansus Investigasi Pertambangan.

Ia juga menyayangkan sikap pemerintah yang belum ada tindakan yang tegas terhadap oknum-oknum yang terlibat dalam tambang ilegal. Dirinya mengungkapkan, ada camat di Kutai Kartanegara yang berani menolak tambang ilegal, tapi malah diancam. Akibatnya, banyak kelurahan atau desa yang takut melapor.

"Pj Gubernur Kaltim harus bersikap tegas dan transparan dalam menangani kasus IUP palsu. Ia harus memberikan data lengkap kepada Polda Kaltim, agar mereka bisa menelusuri dan menindak oknum-oknum yang memalsukan IUP dan melakukan tambang ilegal," pungkasnya. (Eky/Adv/DPRDKaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari



Pelabuhan Kenyamukan Kutai Timur

PELABUHAN KENYAMUKAN, AGIEL: TOL LAUT BARU DI KUTIM PERMUDAH DISTRIBUSI LOGISTIK

SAMARINDA - Pelabuhan Kenyamukan di Sangatta, Kabupaten Kutai Timur (Kutim) menjadi salah satu proyek strategis nasional (PSN) yang diharapkan dapat meningkatkan perekonomian daerah. Pelabuhan ini juga menjadi bagian dari Tol Laut Jalur VIII yang menghubungkan Sulawesi dan Pulau Jawa dengan Kalimantan Timur.

Pelabuhan Kenyamukan dibangun sejak tahun 2012 dengan anggaran Rp120 miliar dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutim. Pembangunan menggunakan sistem Multi Years Contract (MYC). Pelabuhan ini memiliki fungsi penting bagi warga Kutim, terutama untuk mempermudah akses transportasi laut dan logistik bagi masyarakat lokal.

Menurut Agiel Suwarno, Anggota Komisi II DPRD Kalimantan Timur (Kaltim), pelabuhan ini dapat mempermudah distribusi kebutuhan pokok dan material masyarakat setempat.

"Saya yakin jika pelabuhan tersebut beroperasi, pasti bisa mempermudah distribusi kebutuhan pokok dan material masyarakat setempat," ujar Agiel.

Ia menambahkan, pelabuhan ini juga akan menjadi ikon baru bagi Kutim yang tentu efeknya bisa meningkatkan pendapatan daerah. "Itu (pelabuhan) juga akan menjadi ikon baru bagi Kutim yang tentu efeknya bisa meningkatkan pendapatan daerah," sebut Politikus PDI-Perjuangan ini.

Pelabuhan Kenyamukan juga mendapat dukungan dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang telah menetapkan wilayah perairan di Pelabuhan Kenyamukan sebagai salah satu Tol Laut Jalur VIII pada tahun 2017 lalu.

Apalagi letaknya sangat strategis, yakni masuk dalam Alur Laut Kepulauan Indonesia II.

"Pelabuhan itu mulai dibangun saat saya masih anggota DPRD Kutim. Itu tentu untuk mempermudah distribusi bahan pokok yang didatangkan dari Sulawesi dan Pulau Jawa. Aksesnya akan semakin mudah, bahkan nanti harga bisa lebih murah. Karena selama ini distribusi logistik masih berpusat di Pelabuhan Samarinda," kata Agiel.

Ia berharap pengerjaan pelabuhan tersebut dapat segera rampung sesuai target yang telah ditentukan, sehingga bisa segera beroperasi oleh warga setempat. "Proses pengerjaannya memang lumayan lama. Saya berharap pengerjaannya bisa segera rampung dan beroperasi sesuai target," harap Legislator Dapil Bontang-Kutim-Berau ini.

Sementara itu, Bupati Kutim Ardiansyah mengatakan, awal tahun 2023 sudah dimulai pembangunan jalan pendekat sepanjang 650 meter dengan lebar 25 meter yang didukung dana CSR PT KPC Rp 20 miliar.

"Termasuk perbaikan jembatan yang rusak. Mudah-mudahan Oktober mendatang bisa selesai," sebutnya.

Pembangunan jalan pendekat ini dibagi menjadi dua seksi. Seksi I sepanjang 700 meter dikerjakan oleh BBPJN, sedangkan seksi II sepanjang 650 meter dikerjakan oleh KPC. Dengan demikian, keseluruhan jalan pendekat bisa selesai sesuai target yang diharapkan. Mengingat, seksi I memang menjadi kewenangan BBPJN. (Eky/Adv/DPRD Kaltim)

Pewartu : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



DPRD Kaltim saat menggelar Rapat Paripurna (Andi/Medkal)

DPRD KALTIM DORONG PENGADAAN BARANG DAN JASA LEBIH EFISIEN UNTUK CEGAH SILPA

SAMARINDA - DPRD Kaltim mendorong Biro Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa Pemrov Kaltim untuk melakukan evaluasi rutin terhadap proses lelang, terutama pada proyek-proyek berskala besar. Musabab, pengadaan barang dan jasa memiliki potensi besar dalam mengurangi risiko terjadinya Silpa.

Hal ini disampaikan Wakil Ketua DPRD Kaltim, Seno Aji, Senin (13/11/2023). Evaluasi terhadap proses lelang sebutnya, bertujuan untuk mencegah angka Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran (Silpa) yang tinggi pada akhir tahun.

Seno Aji mengatakan, dengan terus mengawal sebuah proyek dari proses lelang pengadaan barang dan jasa, dapat mengantisipasi rendahnya daya serap anggaran pada APBD Kaltim.

"Proses lelang harus dijalankan dengan lebih efisien, agar tidak ada proyek yang ter-

lambat atau gagal. Kami juga meminta OPD Kaltim yang capaian daya serapnya masih rendah untuk meningkatkan kinerjanya," ujar Senoz

DPRD Kaltim sebut Politisi Gerindra ini, juga telah mengalokasikan sekitar Rp675 miliar untuk mengantisipasi Silpa pada APBD 2023. Dengan harapan serapan anggaran dapat optimal pada tahun 2024 dan tahun tahun anggaran berikutnya.

Adapun untuk tahun anggaran 2024, ia mendorong agar Pemprov terus melakukan evaluasi mulai dari perencanaan, lelang dan tahapan selanjutnya untuk sebuah pengerjaan untuk mengurangi kemungkina Silpa.

"Harus dirancang sebelum dimulai. Kami meyakini bahwa langkah ini akan memberikan hasil positif pada tahun 2024," tutupnya. (Eky/Adv/DprdKaltim)

Pewarta : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



Anggota Komisi IV DPRD Kaltim Salehuddin

KOMISI IV SEBUT DISDIKBUD KALTIM PERLU EVALUASI KINERJA DAN ANGGARAN

SAMARINDA - Anggaran yang dialokasikan untuk Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kaltim seharusnya dapat dimanfaatkan secara optimal untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan kebudayaan di provinsi ini. Namun, kenyataannya, daya serap anggaran Disdikbud Kaltim masih rendah dan menunjukkan adanya ketidaksesuaian antara perencanaan dan pelaksanaan program.

Hal ini tentu menjadi sorotan publik, terutama anggota Komisi IV DPRD Kaltim yang membidangi pendidikan dan kebudayaan. Salah satu anggota komisi tersebut, Salehuddin, mengkritik kinerja Disdikbud Kaltim dalam mengelola anggaran. Ia menilai bahwa Disdikbud Kaltim belum mampu mengatasi berbagai kendala yang ada, seperti masalah Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkaitan dengan proses lelang dan pengelolaan program.

Salehuddin mengatakan, ia sudah berkomunikasi dengan Disdikbud Kaltim untuk meminta penjelasan tentang hal tersebut. Ia mengetahui bahwa ada beberapa kend-

ala yang mempengaruhi daya serap anggaran, seperti masalah Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkaitan dengan proses lelang dan pengelolaan program.

“SDM yang mampu mengelola program yang sudah direncanakan dan disetujui itu sangat penting untuk mencapai daya serap anggaran yang tinggi,” ujarnya, Senin (13/11/2023).

Politisi Golkar ini juga berharap, Disdikbud Kaltim dapat membuat terobosan yang dapat meningkatkan kinerja dan pemanfaatan anggaran. Ia menginginkan agar Disdikbud Kaltim dapat memperbaiki daya serap anggaran pada APBD Perubahan Kaltim tahun 2023 dan APBD Tahun 2024.

“Daya serap anggaran yang rendah itu menunjukkan bahwa ada program yang tidak berjalan dengan baik atau tidak sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Disdikbud Kaltim harus bisa mengatasi hal ini,” tutupnya. (Eky/Adv/DPRDKaltim)

Pewarta : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



Ketua Fraksi PKB, Syafruddin (Andi/Medka)

SYAFRUDDIN AJAK PEMUDA KRITIS DAN PEDULI KEPENTINGAN MASYARAKAT

SAMARINDA - Pemimpin masa depan adalah mereka yang memiliki ilmu pengetahuan, relasi atau jaringan, dan karakter. Itulah pesan yang disampaikan oleh Anggota DPRD Kalimantan Timur (Kaltim) Syafruddin kepada generasi muda Kaltim.

Syafruddin, yang juga Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Kaltim Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), mengajak para pemuda untuk menyiapkan diri menjadi pemimpin masa depan yang dapat berjuang untuk kepentingan rakyat, bukan kepentingan pribadi atau golongan.

Para pemuda Kaltim sebut Pria yang kerap disapa Udin ini, juga harus memperluas jaringan dan relasi dengan berbagai pihak, baik di dalam maupun di luar kampus. Selain itu, mereka harus membentuk karakter yang kuat, jujur, bertanggung jawab, dan berintegritas.

"Ada tiga bekal yang harus kalian perbanyak, yaitu ilmu pengetahuan, relasi atau jaringan, dan karakter. Dengan tiga bekal ini, kalian pasti akan menjadi generasi yang dapat meneruskan kepemimpinan di semua level dan semua bidang," bebernya.

Sebagai generasi penerus bangsa, menurutnya harus memiliki semangat belajar yang tinggi dan tidak puas dengan ilmu yang sudah dimiliki. Mereka harus terus mengasah kemampuan dan keterampilan yang dibutuhkan untuk menjadi pemimpin yang berkualitas.

"Jangan hanya belajar untuk lulus, tapi belajar untuk menjadi manusia yang bermanfaat bagi bangsa dan negara," tuturnya.

Ia bercerita tentang pengalamannya mulai semasa mahasiswa, hingga sebagai politisi

sekaligus penggiat pendidikan. Menurutnya ia memiliki visi misi untuk mengadvokasi dan memberikan keberpihakan kepada masyarakat.

Namun, kenyataannya, saat ini banyak pemuda khususnya dari kalangan mahasiswa yang masih kurang aktif dan kritis dalam mengikuti perkembangan zaman. Udin menilai, mereka lebih suka menghabiskan waktu dengan hal-hal yang tidak bermanfaat, seperti bermain game online, menonton drama Korea, atau berselancar di media sosial.

Generasi muda juga cenderung apatis dan tidak peduli dengan isu-isu sosial, politik, ekonomi, dan budaya yang terjadi di sekitar mereka. Generasi ini lebih memilih diam dan mengikuti arus, daripada berani menyuarakan aspirasi dan pendapatnya.

Padahal, sebagai calon pemimpin masa depan, para mahasiswa harus memiliki kepekaan dan kepedulian terhadap lingkungan dan masyarakat. "Harus berani mengambil sikap dan tindakan yang sesuai dengan hati nurani dan nilai-nilai kebenaran. Mereka harus menjadi agen perubahan yang dapat memberikan kontribusi positif bagi bangsa dan negara," serunya.

Sebagai informasi tambahan, DPRD Kaltim telah beberapa kali mengadakan kuliah umum, praktek lapangan, atau hanya sekadar diskusi dengan mahasiswa dari berbagai kampus di Bumi Etam. Hal ini merupakan upaya "Karang Paci" untuk memberikan pendidikan politik, karakter dan keilmuan lainnya dalam rangka menciptakan generasi Kaltim yang berkualitas. (eky/adv/dprdaltim)

Pewarta : Andi Desky

Editor : Nicha Ratnasari



TOBER

Deluxe Room

ONLY

Rp ~~698.000,-~~ 30% OFF

Rp 488rb

NETT/NIGHT

benefits

<p>Breakfast 2 pax</p> 	<p>FREE Laundry Up To 2 pcs</p> 	<p>FREE Kopi Inspirasi Buy 3, Pay 2</p> 
<p>FREE Afternoon Tea</p> 	<p>FREE Mini Mantou 5 pcs</p> 	

➔ BOOK NOW

0811 581 3669
www.hotelgrandkartika.com